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des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungspenode 
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1991 "05- 06 

der Abgeordneten Pilz und Freunde 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffs Raidl, Strahammer 

Da in Zusammenhang mit Ihrer Anfragebeantwortung 552 AB einige weitere Fragen 
aufgeworfen wurden, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für 
öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

ANFRAGE 

1. Wann (genaues Datum) haben Sie mit Raidl und/oder Strahammer die Causa 
"N oricum" besprochen? 

2. War bereits vor Beginn der Besprechung(en) bekannt, daß die Causa "Noricumfl 

besprochen werden sollte? 

3. Was haben Sie mit Raidl und/oder Strahammer bzgl. Noricum besprochen? 

4. Wie hoch sind die Kosten, die der ÖIAG bisher durch das Noricum-Verfahren 
entstanden sind? 

5. Wie lautet wörtlich die Regelung bez. der Kostentragung, auf die Sie in der 
Beantwortung der Frage 12 in 552 AB hinweisen? 
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